



Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit !

Les travailleurs et travailleuses sont en colère.

Nous disons non ! :

- À l'austérité budgétaire permanente au prétexte de vouloir réduire une dette qui n'est pas la nôtre et de financer la guerre
- A la suppression des jours fériés et de la 5^{ème} semaine de congés payés
- Aux coupes dans les services publics
- Au gel des salaires et des prestations sociales
- À la réforme de l'assurance chômage
- À la désindexation des pensions de retraites
- Au doublement des franchises médicales
- Aux plans sociaux et aux suppressions de postes qui se multiplient en Moselle



Et Quel que soit le gouvernement en place, nous revendiquons :

- Des moyens budgétaires permettant de garantir notre modèle social et des services publics de qualité
- Des mesures fortes contre la précarité et pour la solidarité
- Des investissements dans une transition écologique
- Une justice fiscale réelle : taxation des gros patrimoines et très hauts revenus, encadrement des dividendes, conditionnalité stricte des aides aux entreprises
- Une protection sociale de haut niveau
- L'abrogation de la réforme des retraites
- Une véritable politique de création d'emplois en Moselle

Ce n'est pas aux travailleuses et travailleurs, aux demandeurs d'emploi, aux jeunes et aux retraitées de payer encore une fois la facture, à la fois financièrement et par une flexibilité accrue.

Nous appelons les travailleuses et travailleurs à se mobiliser massivement pour changer la donne, pour prendre en compte nos exigences sociales et refuser d'être les boucs émissaires de la dette.

Appel à la grève et à la manifestation

le 18 septembre

A Metz, rassemblement à 14h

Place de la République (départ 14h 30)